

¿Por qué debemos cuidar los parques?

Yo pienso que debemos cuidar los parques porque son lugares muy importantes para todos. En los parques podemos jugar, correr, y pasar tiempo con nuestras familias. Si no los cuidamos, se llenan de basura, las plantas se dañan y los animales que viven allí pueden enfermarse.

Cuidar los parques es fácil. Por ejemplo, no debemos tirar basura al suelo, debemos cuidar las plantas y no romper los juegos. También es bueno no gritar mucho para no molestar a los demás.

Si todos ayudamos, los parques estarán limpios y bonitos. Así, más personas querrán visitarlos y disfrutar de un lugar sano y alegre. ¡Cuidemos nuestros parques juntos!



1. ¿Por qué es importante cuidar los parques?

- A) Porque son lugares donde las personas van a comer.
- B) Porque podemos jugar y disfrutar con la familia.
- C) Porque allí viven animales peligrosos.

2. Según el texto, ¿qué NO debemos hacer en los parques?

- A) Tirar basura al suelo.
- B) Cuidar las plantas.
- C) Jugar con los amigos.

3. Completa la frase

Si todos ayudamos, los parques estarán _____ y _____.

Cuidar los parques es fácil. Por ejemplo, debemos _____ las plantas.

4. Verdadero o Falso (V/F)

Los parques son lugares donde podemos pasar tiempo con la familia. ()

En los parques debemos gritar fuerte para divertirnos. ()

5. Relaciona las columnas

Cuidar los parques es... Tirar basura.

Algo que NO debemos hacer es... Una buena acción.

Debemos... Cuidar las plantas.

6. ¿Qué cosas podemos hacer para cuidar los parques? (Marca las correctas)

A) No tirar basura.

B) No gritar mucho.

C) Cortar las plantas.